

# Aumentan precios de café tostado en E. U.

Nueva York, marzo 30. (UPI). La Compañía Tostadora de Café Folger Coffee Co., la segunda de mayor importancia de Estados Unidos en consumo, aumentó hoy a razón de 25 centavos de dólar el precio al por mayor de su café tostado, que alcanza un nivel sin precedentes de 4.43 dólares por libra (454 gramos).

El aumento, que entrará en vigencia inmediatamente para los mayoristas, no se hará sentir en los supermercados sino hasta dentro de nueve o 10 semanas.

La Compañía Folger, que es una división de Oroceter & Gamble, no aumentó sin embargo los precios de su café instantáneo o congelado.

La Compañía Folger había sido la primera

de este país en exceder la barrera de los 4 dólares por libra cuando el 14 de marzo impuso un aumento de 50 centavos que hizo subir el precio de la libra a 4.18 dólares.

A los dos días, General Foods, la principal compañía tostadora también aumentó su precio al por mayor a razón de 50 centavos, lo que hizo subir su propio precio a 4.21 dólares la libra.

## Nueva alza

Un portavoz de Folger atribuyó la nueva alza a "la continuación de los rápidos aumentos del café en grano en las últimas semanas". Desde que una gran helada destruyó en julio de 1975 el 73.5 por ciento de la co-

Pasa a la página 36

# Giscard D'Estaing designa un nuevo gabinete en París

París, marzo 30. (AP). (Por Harvey Hudson). El presidente Valéry Giscard D'Estaing designó hoy un nuevo gabinete en el cual el primer ministro Raymond Barre retiene la Cartera de Finanzas y Louis de Giringaud la de Relaciones Exteriores. Tres de las principales figuras del gobierno anterior fueron marginadas del gabinete; el ex ministro del Interior, Michel Poniatovski, del Partido Republicano Independiente; el de Justicia Olivier Guichard, gaullista; y Jean Lecanuet, de Planificación y Desarrollo, del partido centrista francés.

El gobierno de Barre, designado en agosto pasado, renunció el lunes y el presidente Giscard d'Estaing anunció que volvía a designar al primer ministro pero que

el gabinete se reorganizaba con vistas a la eficiente ejecución de un programa de doce meses cuyo objetivo es ganar el apoyo del público para los candidatos oficialistas en las elecciones legislativas de 1978.

## Contundentes reveses

La decisión de reorganizar el

Pasa a la página 23

# Planeta Urano tiene anillos similares a los de Saturno

Mountain View, California, marzo 30. (AP). (Por Tony Ledwell). James Elliott, astrónomo e investigador del espacio de la Universidad de Cornell, dice que se ha verificado el descubrimiento más importante de los últimos 50 años en materia de estructura del sistema solar: que el Planeta Urano tiene anillos similares a los de Saturno. Hasta ahora, Saturno era el único de los nueve planetas conocidos enmarcado por anillos de polvo sideral.

Elliott dijo aquí que ya se había especulado acerca de la existencia de anillos de Urano, pero que la confirmación de su existencia había sido una verdadera sorpresa para la comunidad científica.

Elliott y sus colaboradores es-

taban dedicados al estudio de estrellas cercanas a Urano cuando divisaron los cinco delgados anillos.

Los estudiosos se hallaban en un laboratorio volante, a bordo de un avión perteneciente a la Administración Nacional de la Aeronáutica y el Espacio (NASA) a

Pasa a la página 23

# Mueren dos de los sobrevivientes del desastre aéreo

Santa Cruz, de Tenerife. (Islas Canarias), marzo 30. (UPI). Dos

Pasa a la página 23



ESCOGIDA. Marzo 30 (AP). La princesa Maria Astrid de Luxemburgo, en foto tomada en 1976, ha sido escogida por el príncipe Carlos de Inglaterra como futura esposa.



BAILA. Nueva York, marzo 30 (AP). La actriz Rita Moreno baila cuando se dirige a los ensayos de la revista musical "She Loved Me", que se estrenó anoche en Broadway.

# Renuncia miembro comisión que investiga muerte Kennedy

Washington, marzo 30. (UPI). El consejero Richard Sprague fue obligado a renunciar de la atribulada comisión de investigaciones de asesinatos de la Cámara de Representantes con el propósito de persuadir a la Cámara que apruebe nuevas investigaciones de las muertes del ex presidente John F. Kennedy y el líder negro Martin Luther King Jr. La renuncia fue una breve nota durante una reunión de Sprague con los miembros de la comisión después del aparente suicidio de un "testigo vital" en el caso de Kennedy.

El mandato original de la co-

misión concluye mañana y la Cámara debía resolver antes si lo y se produjo apenas pocas horas después del aparente suicidio de un "testigo vital" en el caso de Kennedy.

La comisión anunció la semana pasada que había una nueva

Pasa a la página 21

# Proponen a Balaguer gestione con Cuba canje de guerrillero

Santo Domingo, marzo 30. (UPI). El contraalmirante retirado Luis Homero Lajara Burgos informó que ha propuesto al presidente Joaquín Balaguer que gestione con el gobierno cubano un canje del guerrillero dominicano Claudio Caamaño Crullón por Huber Matos. No hubo ningún comentario oficial respecto al proyecto formulado por el presidente del Partido Demócrata Popular (PDP) y ex candidato presidencial.

Lajara Burgos dijo que el gobierno dominicano debe dar: "un ejemplo más al mundo de esa

gran sensibilidad humana que existe en el fondo del alma" del presidente Balaguer y proponer el canje de los dos prisioneros.

Pasa a la página 13

# Subterráneo mexicano el más lleno y advierten desastre

México, marzo 30. (UPI). (Por Stephen Downer). Un prominente abogado considera que el moderno subterráneo mexicano, construido por firmas francesas, es el más atestado de pasajeros en el mundo, y que podría ocurrir otro desastre como el de 1975, en el que perdieron la vida 29 personas. El abogado defensor Jesús Zamora Pierce, dijo que el servicio subterráneo de 38 kilómetros de extensión, cuando fue inaugurado en 1969 tenía una seguridad máxima de carga de 1,200,000 pasajeros por día, y que actualmente conduce a 2,200,000.

Es el sistema más atestado por

vagón en el mundo, declaró Zamora Pierce en el curso de una entrevista. "Esto aumenta la posibilidad de otro accidente"

Zamora Pierce es el consejero

Pasa a la página 15



FIRMAN DECLARACION. Lusaka, Zambia, marzo 30 (AP). El presidente soviético Nikolai Podgorny izquierda, brinda con champaña con su co-

lega de Zambia, Kenneth Kaunda, quien sostiene un vaso de jugo de naranja, después que ambos firmaron hoy una declaración conjunta en Lusaka.